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Решения июньского Пленума ЦК КПСС—в жизнь!
ГОСТОЯЛСЯ очеред- 
^  ной пленум партий

ного комитета производ
ственно - промышленной 
зоны. С докладом „Итоги 
работы июньского Пле
нума ЦК КПСС и зада
чи парторганизации" вы
ступил секретарь парт
кома А. Д. Минин.

Докладчик подробно 
рассказывает содержание 
доклада тов. Л. Ф. Ильи
чева, постановления Пле
нума, яркой и содержа
тельной речи товарища 
Н. С. Хрущева.

Говоря об успехах 
строительства коммуниз
ма в стране за 10 
лет, тов. Минин подроб
но останавливается на 
работе промышленных 
предприятий зоны. Боль
шие изменения, говорит 
он, произошли в жизни 
трудящихся области и 
зоны. За последние 

[три года выпуск валовой 
продукции промышлен
ности зоны значительно 
увеличился. Предприятия 
успешно выполнили свои 

([обязательства, принятые 
в честь Пленума. Полу
годовой план по выпуску 
валовой продукции про
мыт л е н н ы м и п ред п ри я - 
тиями зоны выполнен на 
104 процента. Объем 
производства валовой 
продукции по сравнению 
с первым полугодием 
прошлого года возрос на 

тЛ .г(,3 процента. План про-, 
;н пиводнтелыюсти труда за 
т е  пять месяцев выполнен 
•ть 
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Пленум парткома производственно-промышленной зоны
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по зоне на 100 процен
тов. Строители Волго- 
Бытийского водного пу
ти шестимесячный план 
строительно - монтажных 
работ вып 'лнили на 110,1 
процента. Предприятия 
зоны дали за полугодие 
сверхплановой продук
ции на 561 тысячу руб 

бшяей.
Произвол с т в е н н ы е  

успехи были бы значи
тельно лучшими, если бы 
партийные организации 

)яв больше внимания уделя
ли коммунистическому 

вс воспитанию трудящихся. 
Нужно прямо сказать, 

продолжает докладчик, 
что в деле формирования 
марксистско - ленинского 
мировоззрения у трудя
щихся партийная органи
зация далеко не исполь 
зует имеющиеся формы 
и методы воспитания лю
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дей в духе коммунисти
ческих идеалов, любви и 
уважения к труду и об 
щенародному достоянию.

Главным недостатком 
в идеологической работе 
продолжает оставаться 
отрыв ее от жизни, ф ор 
мализм, стремление оце
нивать идеологическую 
работу не по ее влиянию 
на производственные и 
общественные дела, а по 
количеству проведенных 
мероприятий.

Значительное место в 
докладе занимает вопрос 
о в з а и м о о т н о ш е н и я х  
между КПСС и другими 
Коммунистическими пар
тиями—с одной стороны 
и Коммунистической пар
тией Китая— с другой.

Заканчивая доклад, тов.

Минин выражает твер
дую уверенность в том, 
что партийная организа
ция всю идеологическую 
работу направит на до
срочное выполнение за
даний пятого года семи- 
ле 1ки, на претворение в 
жизнь решений Пленума 
ЦК КПСС.

СЛОВО предоставляет
ся JI. К. Шевченко 

— заместителю начальни
ка Волгобалтстроя.

Решения июньского 
Пленума ЦК КПСС, го
ворит он, имеют исклю
чительно важное значе
ние в деле воспитания 
нового человека.Партко
му и профорганизациям 
строительства предстоит 
провести большую рабо
ту по устранению недо-

П РО М ЕТАРИ И  В С Е Х

статков и улучшить иде
ологическую работу.

Коллектив Волгобалт
строя за последнее вре
мя улучшил работу. 
План полугодия выпол
нен на 110,1 процента, в 
том числе собственными 
силами —на 124,7 процен
та

На протяжении ряда 
месяцев мы не выполня
ли план в физических 
объемах. Но в этом году 
ликвидировали это отста
вание— вместо 43 тысяч 
кубометров уложено 54 
тысячи кубометров бето
на.

Серьезные недостатки 
имели место на строи
тельстве по использова
нию механизмов, за что 
мы не раз подвергались

СТРАН , С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь !
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Продолжаем перекличку
Вам слово, т.т. Броцман и Родин

• • •

II ПОДШЕФНЫЕ 
КОЛХОЗЫ

Сегодня по решению 
(жома КПСС по всей 
ологодской области 
1ганизуется массовый 
1ход рабочих и служа- 
[их предприятий и 

. чреждений в подшеф 
181 ые колхозы на заго- 

овку кормов.
Долг строителей Вол- 
о-Балтийского водного 
[ути—всем организо- 
ihho выйти на вос- 
(есн и к и оказать кол- 
юзникам помощь в си- 
ковании, уборке и 
оговании сена.
Все на воскресник, 

юварищи строители!

В нашей газете за  14 ию
ля был напечатан материал 
под рубрикой „Начинаем пе
рекличку...-. Нач а л ьн и к 
строительного управления 
№ 418 А. Ф . Рубан и стар
ший прораб 4 шлюза В. Л. 
Шевцов говорили о том, что 
завод задерживает выпуск 
плит-оболочек, и что нет 
нужной арматуры, недоста
точно работает автотранс
порт. Все это сдерживает 
ход строительных работ.

Мы побеседовали с началь
ником конторы материаль
но-технического снабжения 
И. И. БРОЦМ АНОМ . Вот 
что он рассказал : —

На складах строительных 
управлений и конторы ма
териально - технического 
снабжения арматуры лежит 
около 2500 тонн, н оч круп
ных сортов арматуры нет в 
наличии. Это действитель
но тормозит выполнению 
плана строительно монтаж
ных работ в настоящий пе
риод.
Меры по устранению этого 

недостатка приняты. Н уж 
ную стройке арматуру за
воды начали отгружать. На 
днях нам сообщили, что в 
адрес Волго-Балта на стан
цию Лодейноё Поле посту
пили 2 вагона арматуры 
крупных сортов. Эти нуж
ные материалы будут быст
ро перевезены и доставле
ны на строительные пло
щадки.

Необходимо и в дальней

шем принимать все меры к 
тому, чтобы заявки нашей 
стройки были выполнены 
полностью и как можно 
быстрей. Одновременно с 
этим следует сказать в ад
рес производственного от-1
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А вот что сказал началь-] 
ник комбината производст
венных предприятий М. П. 
РОДИН.

Завод плит-оболочек, воз
главляемый тов. Арининым, 
действительно не обеспе
чивал выпуск достаточного 
количества плит и из-за 
этого задерживается вы 
полнение некоторых работ 
по строительству шлю
за № 4, а т а к ж е
других объектов.

Чтобы увеличить выпуск 
плит-оболочек, на завод 
дополнительно направлено 
10 человек. С 16 июля за
вод работает в три смены. 
Выработка плит увеличи
лась.

С коллективом рабочих и 
инженерно-технических ра
ботников проведено собра
ние, поставлены перед ни
ми задачи

Правда, сделано далеко 
еще не все по улучшению 
организации труда и уско
рению изготовления этих 
нужных стройматериалов. 
Задача коллектива завода — 
добиться того, чтобы по-

дела Управления, чтобы 
его работники тщательней 
подходили к составлению 
заявок на арматуру, де
тальней учитывали всю 
потребность строительных 
управлений в этом.

*

требность стройки в пли
тах была удовлетворена 
полностью.

Следует упрекнуть ру
ководителей стройуправле
ний № №  418, 420 и 421 в 
том, что они до сих пор 
не направили людей на за
вод, хотя распоряжение по 
этому вопросу с. Управле
ния Волгобглтстроя было 
дано.

справедливой критике В 
июне положение дел ста
ло поправляться. Дирек
тивные нормы по экска
ваторам выполнены на 
100,4 процента.

Недавно руководство 
Волгобалтстроя отчиты
валось на 'коллегии Ко
митета транспортного 
строительства СССР и в 
ЦК КПСС, где было ука
зано на крупные недо
статки, в том числе на 
допущение б о л ь ш и х  
убытков, на низкое ис
пользование механизмов 
и автотранспорта и те
кучесть рабочей силы. 
Сейчас мы принимаем 
все меры к устранению 
отмеченных недостатков.

Боевая задача строите
лей состоит в том, чтобы 
обеспечить в навигацию 
1964 года пропуск судов 
по новому каналу.

Нам нужна серьезная 
помощь, и в частности, в 
обеспечении строительст
ва гидролесом Есть пре
тензии и к Дирекции 
строительства, которая 
несвоевременно обеспе
чивает технической до
кументацией и допускает 
переб и в финансирова
нии строительства.

Вооруженный истори
чески v и реш е н и я м и 
шоньск то Пленума ЦК 
КПСС, наш го 1ле«тин 
сумеет обеспечить до
срочное окончание строи
тельства Волго-Балтий- 
ского водного пути.

Директор Дир ек  ц и и 
строительства В. И. Ко
ролев сное выступление 
посвятил вопросам каче
ства строительных работ. 
Он говорил также, что 
одной из причин текучес- 
ки кадров на строитель
стве является слабо по
ставленная воспитатель
ная и массово-политиче
ская работа с людьми.

В работе Пленума при
нял участие секретарь 
областного ко м и т е т а 
КПСС, председатель ко
митета партийно государ
ственного контроля тов. 
Малинин Б. В.

В принятом постанов
лении участники пленума 
выразили горячее одоб
рение исторических ре
шений июньского Пле
нума и наметгЛи меро
приятия по улучшению 
идеологической работы.

На заседании пост ройкома
18 июля на заседании объединенного постройкома подведены 

итоги социалистического соревнования стройуправлений и промыш
ленных предприятий за июнь.

Лучших показателей по выполнению плана в денежном выраже
нии и в объемах, а также по производительности и себестоимости 
строительно-монтажных работ достиг коллектив стройуправления 
№  420. Но здесь допущен перерасход средств по заработной плате.

Справились с планом работ также стройуправления № №  418 и 
421. Однако эти коллективы допустили удорожание стоимости 
строительно-монтажных работ.

Переходящее Красное знамя никому из строительных управле
ний не присуждено. Коллектив стройуправления № 420 награжден 
Почетной грамотой.

Из промышленных предприятий лучших результатов в выполне
нии плана добился коллектив энергоснабжения и связи. Передови
кам соревнования присуждено переходящее Красное Знамя.

Отмечена также хорошая работа стройуправлений № №  418 
и 421.

А . Быкова,
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П е р е д о в и к а м  —  
переходящий вымпел
Слаженно работает на 

Волгобалтстрое на выем
ке грунта в 32 бассейне 
коллектив земснаряда„Се- 
веро-Западная-16“, где 
командиром земснаряда 
является Г. Н. Булатов, 
механиком— Б. М. Ере
мин, председателем су 
дового комитета— Ю. В. 
Кириллов.

На днях линейный ко
митет подвел итоги за 
июнь, присудил коллек
тиву земснаряда 1-е мес
то с вручением перехо
дящего вымпела.

Лучшие люди земсна
ряда это: старший ле
бедчик Ю . М. Григоряк, 
лебедчик А. Г. Приемы- 
шева, кормщик А. М. 
Котова, кочегар В. Я. 
Бутвин. Все они члены 
коллектива, борющегося 
за звание коммунистиче
ского. План по сокраще
нию валового времени 
выполнен земснарядом

на 104,6 процента, по 
объему извлеченного из 
канала грунта—на 106,6 
процента.

Шаландером у земсна
ряда „Северо - Запад- 
ная-1б“ работает тепло
ход „Рябчик". Коллектив 
теплохода также борется 
за звание коллектива 
коммунистического тру
да. Почетное звание чле
ны коллектива оправды
вают, выполнив план ра
бот на 138 процентов. 
Руководят этим дружным 
коллективом — капитан 
теплохода В. Л. Зимин, 
второй помощник капи
тана Б. В. Пашков, ру
левой—А. П. Ферын. Они 
во всем показывают х о 
роший пример. Выполне
ние плана работ земсна
рядом коллектив тепло
хода считает кровным 
делом, и речники ста
раются не подвести сво
их товарищей.

Изготовление 
Ж елезобетонных ящиков  

иа 18 июля
Первая графа— план на июль, 

^вторая— выполнение.

(в штуках)

СУ-418 2500 595

С У -420 2000 520

СУ-421 2000 87?

КПП 25 '0 559

$Всего по ВВС 7000 2551

Отчетно-выборное  собрание
В комсомольской орга

низации строительного 
управления № 421 со 
стоялось отчетно-выбор
ное собрание. С отчет
ным докладом выступила 
заместитель секретаря 
Н. Полешова. Работа ко
митета комсомола была 
подвергнута резкой кри
тике. Комитет не руко
водил по- на стоя щему  

комсомольской органи

зацией, собрания прово

дились редко, комсомоль
цы неактивно участвова
ли в массовых мероприя
тиях.

Комсомольцы высказа
ли обиду и в адрес 

стройуправления, в част

ности, о том, что началь

ник тов. Трахтман не 

поддерживает хороших 

начинаний комсомольцев, 

не оказывает помощи в 

улучшении работы ком

сомольской организации 
Собрание избрало м  

митет ВЛКСМ. Секрета 
рем комитета избран ма 
стер пятого ш л ю з !  
С. Крохин, заместителей 
—А. Рыбаков.

Собрание избрало так'( 
же 9 человек делегатам! 
на общестроительную! 
комсомольскую конфе! 
ренцию.

А. Тимофеева.

К сведению делегатов 
комсомольской 
конференции

31 июля состоится об
щестроительная отчетно- 
выборная комсомольская 
конференция. Начало кон
ференции с 10 часов в Л о 
ме пионеров. Регистрация 
—с 9 часов.

’'CnefatC-
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Строители— обладатели кубка
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После проведения спар
такиады нашей стройки 
лучшие спортсмены были 
зачислены в команду для 
участия в областной спар 
такиаде. В составе коман
ды было 15 человек.

13 и 14 июля в областном

Концерты для колхозников 
и строителей

Коллектив художественной самодеятельности па- 
хомовского клуба „Спутник" недавно выезжал с кон
цертом в Белоусовский и Анхимовский клубы. Само
деятельные артисты дали также концерт для своих 
соседей —работников мехколонны №  6.

Все выступления участников концерта были теп
ло приняты колхозниками и строителями.

Сейчас коллектив занят подготовкой новой про
граммы концерта.

Ф. Оськнна.

а р © д ! м й
Впервые в наш район 

5приехал на гастроли народ- 
, Величавы горы Киргизии. Как5ны й коллектив РУССКОГО 
{горделивые исполины, стоят в
^снежных шапках высочайшие уте-> Р ДНОГО оркестра Выборг-
{сы, причудливыми белыми изги-^КОГО Д в о р ц а  К ул ьтуры  В

<!бами пролегли горные хребты, >составе 40 человек. Это
{головокружительно г л у б о к и5дауреат смотра художест-
{ущелья. Когда выйдет на пере-5 й самодеятельности 
{вал путник, он останавливается, Г с н ” ии LdмодеяI ельности
{словно завороженный. Красиво! { П р о ф с о ю зн ы х  к ол л ек т и в ов

{ Но опасен путь в горах. Снеж-!города Ленинграда, один из
buKift н я п а п  ы у т р г п и  т я и т ^ т л П Л ,ч , . _____ ___ _________________ ____

{увлекая за собой в ущелья и до-^ЯОСТИ.

{лины все новые и новые тонны{ Народный оркестр про- 
{сверкающей массы. Лавина рас-{сл у ш ал и  многие Строители, 
{тет, она мчится вниз с сумасшед- i y „ а ст н и к и  КОНПРпТя RblrTV- 
{шеи скоростью, угрожая дорогам, { “  , “  концерта ВЫСТу
Ячпртам линиям электропередач, {ПИЛИ В КОВЖИНСКОМ Доме

^культуры, в клубах посел- 
лавину, надо {ков Волоков Мост и Ру-

_____  г надо изучить { б е ж ,
{ее. Этим и занимается снегомер-{ г>' ___________
^но-гидрографическая партия Кир-i программе оркестра 
{гизского управления гидрометео-*пРОИЗведения русских, CO- 
{службы СС СР . Группа отважных{ветских и зарубежных ком- 
{исследует закономерности обра- { ЮЗИТОРОВ, народные песни.
{зования лавин, берет на учет все* с  б о л ь ш и м  мягтрпгтйпм 
{опасные районы, определяет ко-S оольшим мастерством
{личество снежных осадков в го->°Рк е ст Р  исполнил: „Т ор-

изучает „капризы" горных паводков.

«мостам,
^человеку,

{ Чтобы покорить 
{знать ее характер

жественный полонез" Анд
реева, „Мазурку", вариа
цию на тему русской пля
совой „Светит месяц1*, раз
работку на тему .Ревет и 
стонет Днепр широкий11, 
русскую народную песню 
„Липа вековая", популяр
ный вальс „Амурские вол
ны" и др.

Покорил своим исполне
нием солист Дворца куль
туры Анатолий Трубин, он 
исполнил „Смотрю я на не
бо", „Вот мчится тройка 
почтовая11, „Хотят ли рус
ские войны" и др.

Участница художествен
ной самодеятельности Ли
ля Володина задушевно ис

полнила музыкальную кар
тинку „В донской станице", 
под свой аккомпанимент 
она исполнила русские на
родные песни „Что ты жад
но глядишь на дорогу", 
„Над полями", тироль
скую песенку „Весна". Теп
ло встретили зрители дуэт 
балалаек в обработке Ша- 
лына, в исполнении Волко
ва и Братухина „При до- 
линушке".

Каждое выступление ор 
кестра зрители встречали 
аплодисментами. Следует 
пожелать народному кол
лективу новых творческих 
успехов.

Н. Владимирова.

Детские утренники

{рах

В плане культурно массовых мероприятий на лет 
.ний период предусмотрено проведение утренников для 
^детей строителей. В Новинковском клубе .такой утрен

 ̂ Внимание: лавина!"— это предупреждение должно звучать всег-̂ НИК уже проведен.
§да своевраменно. Так считают исследователи опасной стихии. 5 _  „ „

Сейчас готовит это мероприятие для детей Пахо-
Будут

. игры, выступления школьников, де
^монстрироваться кинофильмы „Гвоздь программы

S НА СНИМ К Е: старший инженер .лавинной партии" Евгений! ^ОБСКИЙ*' о у б .” В ближайшйГдни" ОН СОСТОИТСЯ*.

{организованы

Я мпжспср „ лdциннии партии свгенииц
^Вернер заразительно смеется. День удачный, с вертолета сделаны? 
^важные съемки— нет никаких оснований унывать! *{важные съемки

I
\ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ0ЖЖ0ЖтЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ,ЖЖЖЖЖ0ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖл

Ф ото М. Редькина.

Фотохроника ТАСС.
„Волшебная птица".

центре проходили сорев* нЬ 
вания по легкой атлети|су 
Спортсмены нашей строжне 
в этих соревнованиях ■ пс 
ступили неплохо. Щ(

Так, например, раб от ' 
ца конторы энергоснабДле 
ния и связи Т. Трофим! ис 
заняла I место по ме, дс 
нию диска, копья и яд, де 
Владимир Рубанов перв|бс 
из мужчин по области 
шел по метанию диска, дt

Ефим Фарбер занял п1н< 
венство в соревнованиях гк 
бегу на 100 метров, npuioc 
кам в длину и тройноьт 
прыжку. Хорошие пока» 
тели в тройном прыжю 
Федора Садовского.

15 — 17 июля разыгрьш 
ся кубок по баскетбо| 
Здесь шла напряжен» 
борьба. Противник наи;Ше- 
команды оказался очег*SJIbL
сильным, но спортсме)дно 
строительства стойко завент 
тали честь своего колл с 
тива. Команда вышла в-ал 
ред и завоевала кубок 
ласти, который с 1952 
держали спортсмены Вол#^ 
ды, а сейчас обладателя 
его являются строите 
Волго-Балта.

Завоеванный успех roi F 
рит о том, что баскет% 
листы упорно потрудили fe 
Большая заслуга в эт 
капитана команды—npopi I 
СУ-418 Владимира Шохш 
Тренируя команду, он м|- 
го уделяет внимания op J) 
низованности и сыграни :̂ 
ти членов коллектива.

вал
оро

>бот

Умело и слаженно ш 
ли Иван Шевчук, Aj 
сандр Челноков, ПетрИ* 
довский и другие.

Теперь баскетболь 
команда, как победи 
ница, зачислена для 
тия в соревнованиях, и 
рые состоятся в август! 
городе Ярославле.

Больше упорных т| 
ровок сейчас, товар| 
спортсмены, чтобы дой 
ся новой победы!

Н. Олехо!
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Ф.  Степанова. РЕДКОЛЛЕГИЙ
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